

SEMRA BIOGRAPHIES

<1000 caractères :

Semra, c'est la réunion improbable d'un rappeur pianiste de jazz, d'un compositeur pour le jeu vidéo, et d'un trompettiste chef d'orchestre. Ils sont rassemblés autour d'un rêve commun : celui d'allier leurs savoir-faire à l'authenticité d'une musique simple et accessible. Et pour cela, quoi de mieux que le rap ? Avec leur premier projet "Entre Nous", Semra fait honneur aux racines du genre en parlant de leur vécu à coeur ouvert. Ils évoquent leurs doutes, leur peur, ou encore les simples histoires d'amour qui viennent pimenter notre quotidien. Mais **Semra** incarne surtout un univers coloré qui efface les frontières de leurs influences : un quatuor à cordes qui accompagne une rythmique électro, ou bien un rappeur qui improvise des solos de synthé, vous voyez l'idée. C'est cette démarche qui donna lieu au projet *SEMRA Symphonique*, la parfaite rencontre entre la musique urbaine et les 60 musiciens d'un orchestre qui réinterprètent le répertoire du groupe.

<1600 caractères :

Semra, c'est l'histoire d'un trio qui n'a rien de commun. Imaginez d'abord un rappeur et pianiste de jazz, *Perska*, qui déjà à 8 ans, notait dans son carnet des textes qui empêcheraient les vétérans du rap de dormir. Accompagnez ce dernier de deux compositeurs : *Waltair* et *Flonetic*. Le premier est un spécialiste des machines, du sound-design et compositeur pour le jeux vidéo, l'autre est un trompettiste talentueux et chef d'orchestre, imprégné de musique classique.

Ces trois-là se sont croisés lors de leurs études musicales parisiennes. Fascinés par la subtilités des musiques qu'ils étudiaient, ils se sont unis autour d'une même ambition : celle de créer une musique qui allierait leur savoir faire, tout en restant accessible à tous. Alors les influences se mélangent : un peu de jazz, du rap américain, de la danse à la Stromae en passant par les quatuors de Debussy.

Résultat de ce mélange : une musique colorée, libre, et surtout empreinte de sincérité. Finit l'ego trip du rappeur et place aux émotions pures, sans fioritures. Chaque morceau est une nouvelle couleur qui leur permet d'assumer leur sensibilité.

Au-delà de leur talent, c'est leur amitié et leur passion qui transparaissent sur scène. En témoigne bien le titre de leur premier EP : "Entre Nous". Vous voilà alors invités à partager un moment aussi intime qu'électrisant, durant lequel le trio évoque aussi bien ses doutes, la façon de les assumer, son optimisme, ou les curiosités du

quotidien qui l'entoure. L'aventure se poursuit les mois suivants avec le projet SEMRA Symphonic.

Un spectacle original durant lequel le groupe interprète son répertoire accompagné de 60 musiciens ! Pendant 1h30, la musique urbaine rencontre la musique symphonique et se voit sublimée par les sonorités, les couleurs, la finesse et l'ampleur de l'orchestre. C'est en plein air, sous la Canopée des Halles, au cœur de Paris, que le projet est révélé pour la première fois au public, afin que chaque passant puisse se joindre à cette grande fête.

Ce qui est certain, c'est que Semra aura le don de vous faire sourire, ils vous transmettront leur énergie, leur amour pour la musique. Semra vous donnera les armes pour s'aimer.